

Vogelschießen: Landsknechte regieren Strümp

von Raphael Beesen

Josef Arts erringt mit 69.Schuss die Königswürde. Kinderprinz wurde der neunjährige Linus Debeuser, Schülerprinz der 13-jährige Eric Geisler.



Auf den Schultern seiner Wallensteiner winkt König Josef erstmals seinen Untertanen zu. (Foto: Beesen)

Strümp. Ein Trio kämpfte am Sonntag um die Königswürde in Strümp. Über 45 Minuten schießen Herbert Baumeister (Friderizianische Grenadiere) sowie Peter Mertens und Josef Arts von den Wallensteiner Landsknechten auf den hölzernen Vogel. Der zeigt sich äußerst widerstandsfähig. Doch mit dem 69.Schuss ist jede Gegenwehr gebrochen. Josef Arts schießt das Gehölz von der Stange, die Menge jubelt und eine Gratulantschar stürmt auf den 60-Jährigen zu.

Arts ist von seinem Glück ganz überwältigt: „Das ist unvergleichlich schön.“ Doch viel Zeit zum Genießen bleibt dem zweifachen Großvater nicht. Die 17 Wallensteiner Landsknechte wollen das neue Oberhaupt von 320 Strümper Schützen stolz der euphorischen Menschenmenge präsentieren: Kurzum wird Arts zum Podest geschleift und von adretten Landsknechten in die Höhe gestemmt.

Bis zum Jahr 2012 übernimmt der 60-jährige Arts nun das Zepter. Dieser Herausforderung glaubt der Produktmanager nicht nur

gewachsen zu sein, sondern vielmehr scheint er für diese Aufgabe prädestiniert: „Ich bin seit über 50 Jahren im Strümper Schützenwesen aktiv. Meine ganze Familie ist dem Brauchtum verbunden.“

Wichtigste Unterstützung in dieser Zeit wird wohl Ehefrau Marlene (59) sein. Im Moment des Triumphs strahlen beide um die Wette. Mit den Majestäten freuen sich deren Kinder Benjamin (30) und Julia (28) sowie die Enkel Leni (7 Monate) und Henri (1).

In seiner Freizeit spielt Arts liebend gern Skat und fährt auf seiner Harley. Umso verständlicher, dass er für seinen Siegeszug ein Zitat des Konfuzius zum Motto gewählt hat: „Der Weg ist das Ziel“. Das passt zum heutigen Tag.“ Auf diesem Weg werden ihn die Minister Matthias Vieten (54) mit Frau Christine und Herbert Baumeister (55) mit seiner Frau Claudia Sparla begleiten.

Kinderprinz wurde der neunjährige Linus Debeuser, Schülerprinz der 13-jährige Eric Geisler. Für ein Novum sorgte Dominik Blömer (20, ebenfalls Wallensteiner Landsknecht), der als Jungschützenkönig den Strümper Schützen mit Linda Pukropski erstmals eine Jungschützenkönigin beschert.

Bereits am Samstagabend verabschiedete sich Majestät Wolfgang I. Möller mit seiner Königin Susanne von seiner Gefolgschaft und machte den Thron für Josef Arts frei.